## Die Egli-Krippe in der Prot. Kirche



Auch im Jahr 2012 sowie am Dreikönigstag 2013 hatte die Prot. Kirchengemeinde ihre festlich geschmückte Kirche geöffnet, um Besuchern Gelegenheit zu geben, die Krippe anzuschauen und etwas über ihre Entstehung zu erfahren. Die Geburt Christi und die Ankunft der Hl. Drei Könige werden in dieser Weihnachtskrippe mit beweglichen biblischen Erzählfiguren dargestellt. Diese erstmals 1966 von der Schweizerin Doris Egli geschaffenen Figuren haben kein Gesicht, um sie von ihrem Ausdruck her nicht festzulegen. Gefühle und Absichten werden durch ihre Haltung ausgedrückt.

Der Gedanke, eine Weihnachtskrippe mit Egli-Figuren zu schaffen, wurde vor 5 Jahren von Frauen des damaligen Bastelkreises 2 und Mitarbeiterinnen der Kunterbunten Kinderkirche umgesetzt. Unter Anleitung einer ausgebildeten Kursleiterin wurden die 50 cm großen Krippe-Figuren hergestellt und ihrer Darstellung entsprechend bekleidet. Mit viel Kreativität gestalteten die Frauen auch die Krippenlandschaft, Tierfiguren mit echtem Fell vervollständigen die Weihnachtskrippe.

(Amtsblatt vom 17. Januar 2013) (Bild: Gerd Deffner)